

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 8. November 2016

Rettet den Infoladen!

Antrag der Fraktion DIE LINKE

Der Magistrat wird gebeten, seine politischen Handlungsmöglichkeiten dahingehend auszuschöpfen, dass das Projekt Infoladen im Wiesbadener Westend weiterexistieren kann.

Begründung:

Der seit 1988 im Westend verwurzelte Infoladen ist in seiner Existenz bedroht. Die Bauaufsichtsbehörde betrachtet die Nutzung der einstmals als Werkstatt zugelassenen Räume als Zweckentfremdung und will die weitere Nutzung untersagen, falls keine Änderung der Raumnutzung beantragt wird. Diese wäre mit hohen Kosten verbunden und würde die Schließung des von ehrenamtlicher Arbeit getragenen unkommerziellen Projekts bedeuten. Die Bauaufsicht hat bei ihrer Entscheidung aber einen Ermessensspielraum, der ausgeschöpft werden muss, denn nach wie vor steht der Werkstattbegriff im Mittelpunkt des Infoladens. Träger des Infoladens ist der Verein Jugendbüro und Werkhof e.V. Er ist als Kultur- und Kreativwerkstatt in der ganzen Stadt bekannt. Neben der Kreativ- und Denkwerkstatt, die politisches und soziales Engagement fördert, gehört der Werkstattbetrieb zu einer festen Größe des Infoladens. Zu den darin realisierten Projekten zählen beispielsweise das Bauen von Möbeln aus Paletten, das Begrünen von Hinterhöfen mit Hochbeeten oder kreatives Upcycling, um scheinbar wertlosen Gegenständen einen neuen Gebrauchswert abzugewinnen. Zu sehen waren diese Aktivitäten z. B. beim diesjährigen Kulturgarten Westend vom 10.-29. September 2016.

Beschluss Nr. 0116

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Wild
Ortsvorsteher